



# Promesas Chile incluye a nuevos deportistas de la región

Mario Vidal Jorquera

Un grupo de atletas de distintas disciplinas fueron incluidos en el Programa Promesas Chile del

Ministerio del Deporte, programa de apoyo al entrenamiento de alto rendimiento que es ejecutado en la región por el Instituto Nacional del Deporte.

Los deportistas fueron seleccionados luego de un proceso de postulación de acuerdo a sus logros y capacidades deportivas y entre los nuevos seleccionados



La seremi del Deporte Vania Llantén junto al director del IND Hernán Muñoz, dieron la bienvenida a los nuevos deportistas que se incorporan al Programa Promesas Chile.

**Programa ejecutado por el Instituto Nacional del Deporte entregar apoyo a deportistas de alto rendimiento para desarrollar sus carreras.**

figuran Martina Flores de la gimnasia artística, Isa Roco del karate, Sebastián Silva del tiro con arco e Isidora Bultó del surf.

Todos ellos serán beneficiados con un millón de pesos destinados a la adquisición de pasajes o implementos deportivos y además podrán acceder a la atención del equipo multidisciplinario y del seguro médico correspondiente, como así también podrán utilizar los espacios del Centro de Entrenamiento Regional CER.

También fueron incorporados a este programa los deportistas de la gimnasia artística Agustina Espinoza y Renne Besa; Benjamín Alarcón y Benjamín Valenzuela del karate; y Ariana Godoy junto a Evolet Vargas del Taekwondo. Todos ellos podrán acceder al seguro médico y a las atenciones integrales, tanto del programa como del recinto del

CER.

También se verán beneficiados con la atención de kinesiólogos y preparadores físicos del CER, para desarrollar sus entrenamientos, los deportistas Belinda Cubillos y Mateo Rojo del handbol playa; Antonia Meza del triatlón; Florencia Salazar de la natación en aguas abiertas; Javier Flores del Taekwondo; y las deportistas del patinaje artístico Amy Fuentes, Sujay Castillo, Camila Véliz y Tahira Estroz.

La seremi del Deporte, Vania Llantén, junto al director regional de Instituto Nacional del Deporte Hernán Muñoz, dieron la bienvenida a estos nuevos deportistas que se suman a otros 76 de las disciplinas de la halterofilia, natación y judo que, ya son parte de este programa con cuya ejecución se busca fortalecer el desarrollo de talentos de alto rendimiento en la región.